

# *La Havane aura en Amérique Latine le plus grand nombre de liaisons aériennes avec Madrid*

---



La Havane, 4 août, (RHC).- La Havane deviendra le mois prochain la capitale latino-américaine avec le plus grand nombre de liaisons aériennes avec l'Espagne, l'un des principaux pays de provenance des touristes étrangers.

Eugenio Martinez, ambassadeur de Cuba en Espagne, a annoncé la nouvelle sur son compte twitter. En ce moment, Cuba reçoit 19 vols directs en provenance de diverses villes espagnoles toutes les semaines. Cuba est desservie par les compagnies aériennes Iberia, Air Europa, Evelop, PlusUltra et très bientôt par Wamos.

Plus Ultra a inauguré le 4 juillet dernier ses vols directs entre Barcelone et La Havane et Wamos commencera à voler depuis Madrid à partir de septembre. Cette dernière compagnie aérienne a vendu un promotion des billets aller-retour pour seulement 444 euros, l'un des prix les plus bas jamais vus pour un vol entre les deux villes.

Iberia, la plus importante compagnie aérienne espagnole a repris ses vols Madrid La Havane en juin 2015, 5 par semaines, après 3 ans d'interruption. Six mois plus tard, Iberia a décidé de passer à 6

fréquences hebdomadaires suite au bon comportement des affaires après la reprise des liaisons aériennes.

Avec l'inauguration des opérations de Wamos Air, La Havane deviendra la ville latino-américaine accueillant le plus grand nombre de vols en provenance de Madrid.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/137361-la-havane-aura-en-amerique-latine-le-plus-grand-nombre-de-liaisons-aeriennes-avec-madrid>



**Radio Habana Cuba**